

	由利本荘市立尾崎小学校 学校だより おぎきっ子	令和4年度 第10号 令和4年7月6日 発行 校長
---	-----------------------------------	---------------------------------

市教育委員学校訪問より

6月28日(火)の午前中、由利本荘市教育委員会の教育長様をはじめとし、教育委員の皆様、事務局の皆様が来校され、2校時と3校時に分けて授業を見てもらいました。また、併せて校舎や設備の点検も行われ、修繕箇所などを確認してもらいました。授業では、各学級とも自分から進んで学習する姿を見ることができ、たくさん褒めていただきました。一部ではありますが、感想や意見を紹介します。(○よかったところ、△改善点、→改善策)

【授業及び子どもの様子について】

- 子どもも先生もがんばっている。力を付けている。
- 学習課題が工夫されていて、学びが今後の生活に生きていくものになっている。
- 話し合いのルールができており、発表が大切にされている。話した子どもへの配慮もできている。
- タブレットを使っている子どもは、とても使い慣れている。
- 落ち着いていて、発達段階以上に育っている。
- △早くできたできた子、できていない子への支援を検討してほしい。
- 早くできた子どもへの対応としては、事前に次の指示をしておく。また、できていない子を見逃さないために、座席表などを活用してチェックをしていく。



(5年梅組 理科の授業)

【校舎等について】

- 学校がよく整備され、居心地のよい空間となっている。
- 子どもたちの作品が丁寧に展示されており、先生方のコメントもよさを認める言葉かけが感じられた。

防犯教室開催～「自分の命は自分で守る」ために～

6月30日(木)、由利本荘警察署の少年係の方とスクールサポーターの方を講師にお招きし、1～3年生と4～6年生に分かれて防犯教室が開催されました。1～3年生の教室では、不審者から身を守るための方法として、「いか(行かない)のお(乗らない) す(大声を出す) し(すぐ逃げる) し(知らせる)」という言葉をお伝えし、DVDで身を守るためのポイントを学びました。また、4～6年生は、ネットトラブルに巻き込まれないための方法をDVDなどで学びました。そして、あいさつが頻繁に交わされている地域では、犯罪が少ないということも教えてもらいました。子どもたちからは、教えてもらったことを今後の生活に生かしていきたいという感想が出ておりました。



- 6月27日～7月1日、6年生の保護者の皆様に朝早くから登校指導をしていただきました。ありがとうございました。
- 静岡県静岡牧之原茶「望」推進協議会より緑茶をいただき、先日、子どもに1袋ずつ配布しております。

「メディア使用時間をコントロールしよう」6月調査①の集計結果

6月13～15日と25～26日の2回に渡って、メディア使用時間の調査にご協力いただき、心よりお礼申し上げます。1回目の調査結果がまとまりましたので、お知らせいたします。

① 1日にメディアを使用した時間（平均）

右の表にあるように、調査期間内のメディア使用時間は、1日平均60分となっており、学年が進むにつれて、長い時間使用していました。また、全く使用していない子どももいれば、逆に1日2時間以上使用している子どももあり、個人差も大きくなっておりました。中には、1日3時間以上も使用している子どももいました。

1年	45
2年	50
3年	56
4年	57
5年	71
6年	82
平均	60

② 8時まで使用をやめた日数

8時までメディアの使用をやめた日数の割合も高学年になるにしたがって低くなっていました。また、平日の場合、スポ少や習いごとをしている子どもは、使用時間が短く、そうでない子どもは長い傾向にある。また、ルールを決めているが、なかなか守ることができない子どももいることが分かりました。

	3日間	2日間	1日間	0日間
1年	75.3	12.9	3.2	8.6
2年	75.3	12.3	2.7	9.6
3年	74.1	11.1	8.6	6.2
4年	68.0	17.3	6.7	8.0
5年	64.0	19.1	6.7	10.1
6年	57.8	15.6	17.8	8.9
合計	68.9	14.8	7.8	8.6

【お家の方から】

- ・今までは寝るまでやめなかったのに、しっかり守ることができ、寝る時間まで早くなり、効果大でした。継続させていきます。（1年生保護者）
- ・ゲームの時間がオーバーすると、ゲームができなくなる設定にしているので、子どもと決めた時間内で行うようにしています。（2年生保護者）
- ・インターネットは楽しくて、自分で決まりを作らないと際限なく行いがちです。計画的に行うようにしましょう。（3年生保護者）
- ・早朝に動画を見たり、休日に長時間、メディアに触れる機会があったりするので、注意したいです。（4年生保護者）
- ・自宅では、家族同士のコミュニケーションを大事にしていきたい。（5年生保護者）
- ・自分で気付き、やめることができたのでよかったです。気が緩むと時間を過ぎてしまうので、声かけをしていきたいと思います。（6年生保護者）

おざきっ子のがんばり

○6月26日（日）、2022年度本荘由利地区ミニバスケットボール夏季大会が開催されました。
女子 優勝 男子 第3位
優勝おめでとう！

○6月11日（土）、第14回秋田県小学生野球大会由利本荘にかほ地区予選日本海トーナメント 第3位 尾崎野球スポ少

○6月19日（日）第45回秋田県スポーツ少年団サッカー交流大会に、地区代表として、本荘南サッカースポ少U-12が出場しております。



←優勝した女子チーム



第3位の男子チーム↑
←県大会出場のサッカーU-12



6月27日に6年生がプール清掃を行ってくれ、今年も無事プール開きができました。子どもたちは、とても気持ちよさそうに泳いでいました。6年生のがんばりに感謝です。

お知らせ

今年度も夏休み中のプールの一般開放はしないことにいたします。ご理解、ご協力をお願いします。なお、水泳部の練習は、実施予定です。